
桃園市楊梅區上湖國民小學 110學年度 

【臺美生態學校夥伴-生態行動團隊】會議記錄 

時間：111年 5月 6日  7:50~8：30 
地點：視聽教室 
主席：林洪梓諺             紀錄：陳宜佳 同學 
 

會議記錄: 

主席:請各組報告親職教育日三組宣導項目進度如何? 

第一組組長:我們永續食物組會用海報作介紹。 

第二組組長:我們能源組會用行動劇配搭 youtube的節能影片作宣導。 

第三組組長:消耗與廢棄物我們是用簡報做宣導。 

主席:謝謝大家的用心，如果有遇到什麼問題和困難，大家可以隨時交流討論。 

學期過了一半，而我們六年級也快要畢業了，我們要傳承給學弟妹們，希望大家能繼

續努力，持續為環境永續努力。 

學期末要提出我們生態宣言，我們檢視去年的宣言，真的做得很不錯，但可能還要有

一些修改。 

詠妍:永續食物的部分還要再加入，我覺得就更完整。 

主席:那大家先討論，下次各組提出修正版本，我們再來做修正。 

柯登:現在班班有冷氣了，這樣很好，但是不知這樣是否會號更多電力，消耗更多能

源呢? 

碧玲主任:這是政府的德政，但是我們還是要當省則省，所以我們還是要多宣導，不

要浪費地球資源，應當節能減碳。能源組的同學可以看看要不要組監督小隊，我們之

後可以再討論看看。 



另外之前柯登曾提過仙草的課程，我們 3月快樂農場已經種植了仙草貳號，主任也和

老牛休閒藝術園區，就在我們學校的附近接洽好相關的課程，讓你們可以去體驗學

習，但是因為疫情的關係，所以戶外教學暫時都不能辦，可能要看情況調整。 

暑假中仙草可能會採收一批，到時候如果有空的小朋友希望一起來幫忙曬仙草。 

 

臨時動議： 

主席宣布：散會 


